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Messieurs les présidents d’honneur, Mesdames et Messieurs les membres du comité, Madame la ministre des 
Sports, Messieurs les présidents du ballon d’or, du tournoi populaire, Messieurs les représentants du FC Liddes, 
chers arbitres, arbitres-mini, entraîneurs, joueurs, parents, amis du FC, je vous salue et vous souhaite la cordiale 
bienvenue à la 66ème assemblée générale du FC Orsières et à l’assemblée du groupement Orsières-Liddes. 
 
En préambule, je vous demande de vous lever et d’observer un instant de silence à la mémoire des personnes des 
2 clubs qui nous ont quittées durant cette année. Pensée particulière à Nestor Pellouchoud, fidèle supporter qui 
nous a quitté ce dimanche. Merci. 
 
L’ordre du jour qui vous est parvenu suscite-t-il des remarques ou d’éventuelles modifications ?  
Si tel n’est pas le cas, je passe au point 1 de cet ordre du jour. 
 

1. Contrôle des présences 
 
Une feuille circule, merci d’y inscrire votre nom, prénom, et votre signature. 
 
J’excuse les personnes suivantes : Joachim Rausis, Sarah Lattion, Nicolas Gabioud, Mathieu Rausis, Kévin Volluz, 
Jean-François Thétaz, Emeric Métroz, Ismaël Pellouchoud, Karim Pellouchoud, Alain Pellouchoud, Antoine Tornay, 
Joël Cotture, Anthony Veuthey, Emilien Cavé, Dany Tornay, Bruno Rosier, Théo Tornay, Justin Thétaz, Olivier 
Gabioud, Olivier Aubin, Chrystelle Tornay, Grégoire Moulin, Bastien Tornay, Sacha Pouget, Maxime Gabioud, Yann 
Formaz, Anthony Lattion, Julien Tornay, Alain Tornay. 

 
 
2. Lecture du protocole de la dernière assemblée 
 
Concernant le procès-verbal de la dernière assemblée, comme les années précédentes et avec votre accord, nous 
vous faisons grâce de sa lecture. Les personnes qui désirent connaître son contenu le trouveront sur le site du FC 
Orsières (www.fc-orsieres.ch) ou sous forme papier à la table du comité.  
Y-a-t-il quelqu’un qui est opposé à cette manière de procéder ? 
 
Si tel n’est pas le cas, je vous remercie et considère ce procès-verbal conforme et accepté par l’assemblée. Grand 
MERCI Justine pour ce PV détaillé et reçois tous nos applaudissements.  
 
Avant de passer au point 3 de l’ordre jour, permettez-moi de remercier Justine. Secrétaire d’un comité d’une société 

BENEVOLE c’est quoi ? Curieux d’avoir l’avis de gens qui sont assis ici ce soir autour des belles tables du FCO.   

 

Secrétaire : tiré du petit Robert : Personne dont le métier est d'assurer la rédaction du courrier de quelqu’un, de 
préparer des dossiers.  
 
Chez nous, on ne parle pas de métier, mais c’est juste, Justine s’occupe de la rédaction des PV des assemblées 
du comité, de l’assemblée de ce soir, ainsi que de nombreux courriers tout au long de l’année. Secrétaire c’est un 
travail dans l’ombre.  
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Future maman, tu rajoutes une fonction à ton couteau suisse déjà bien garni. La grande Famille du FCO va bientôt 
s’agrandir, que demander de mieux. 
 
Un grand Merci Justine pour la rédaction de ce PV et pour tous les autres. 

 
 

3. Rapport du président du FC Orsières 
 
C’est avec plaisir et passion que je vais retracer cette saison 2021-2022. Au terme de cette assemblée, nous allons 
mettre un point final au 66ème chapitre du livre qui s’intitule ‘’l’histoire passionnante du FC Orsières’’, nous allons 
tourner la page et commencer à écrire le chapitre suivant. 
 
Bilan séparé en 4 parties, soit : Bilan sportif de la saison, Manifestations et Divers, 65ème anniversaire et 
Remerciements, le tout pas forcément dans l’ordre. 
 
Il y a une année, j’avais commencé mon discours ainsi. Définition du mot « Extraordinaire ». Et si on définissait 
cette année le mot BENEVOLAT. Donc : 
 
Bénévolat : Situation d'une personne qui accomplit un travail gratuitement, sans y être obligée. 
Bref, concis et précis. 
 
Entraineur de juniors au FC Orsières : il faut en moyenne 2 à 3 entraineurs par équipes, pour le FCO, 8 équipes 
juniors. Environ 5 à 6 entraineurs pour l’école de football. Prenez 4 entraineurs de gardiens, parfois si on trouve, 2 
à 3 entraineurs pour des entrainements spécifiques. Voilà, pour être totalement précis pour cette année, 36 
entraineurs pour le club.  
 
Entraineur de juniors au FC Orsières : en moyenne, 2 entrainements de 1h30 par semaine, plus un match le week-
end, aller je suis gentil, entre le départ au match et son arrivée, 3h par week-end.  
 
Entraineur de juniors au FC Orsières : la saison commence généralement fin juillet pour se terminer vers le 6-7 
novembre pour le premier tour et débute en mars pour finir mi-juin au 2ème tour. Petit calcul mathématique. Allez 29 
semaines à 6h de Bénévolat, soit : 174 heures de présences au terrain de foot. Je ne compte pas ici, les 
préparations à la maison des entrainements, les préparations d’avant-match, les débriefings d’après match, etc… 
 
Son salaire au FC Orsières ? 0, 0 franc. Comptez en franc suisse, en Euro, en Livres, le résultat sera toujours pareil. 
Eh bien oui et c’est la vérité. Leur seule récompense, une caisse d’équipe pour qu’il puisse payer un repas de fin 
de saison à leurs juniors. Et un petit bon cadeau offert par le club dans les commerces de la région sponsors du 
club. Le plus fou dans cette histoire, c’est que ce sont les entraineurs qui disent merci lorsqu’on leur tend 
l’enveloppe.  
Je poursuis un petit peu plus loin. Cotisation d’un membre junior au FC Orsières : 80.-. En admettant que c’est les 
parents qui prennent la carte supporter (quoi qu’ils ne sont pas obligés de la prendre eux-mêmes), on rajoute 100.- 
. Ce qui fait 180.-. J’ai toujours aimé les chiffres. 180 divisé par 174, j’arrondi, à 1.-. Voilà ce que vous donné chers 
parents au FC Orsières, 1.- /heure pour 3 entraineurs, soit 33ct par entraineurs par heure. Peut-on appeler cela du 
BENEVOLAT ? 
  
Je pourrais encore continuer encore longtemps ainsi, et parler du comité du tournoi populaire, 100% de bénévolat, 
du comité du ballon d’or, 100% de bénévolat, du comité du FC Orsières, 100% de bénévolat. Les heures de ces 
personnes-là également, il ne vaut mieux ne pas les compter.  
 
J’en suis venu à me demander s’il était normal de donner en retour à ce club, à tous ces gens, si on était en droit 
de le faire. J’en suis venu à me demander s’il était normal de demander à un enfant de 8 ans de vendre la tombola, 
et la même question pour un adolescent de 16 ans. Mais rassurez-vous cette question ne m’a pas traversé l’esprit 
bien longtemps. Comment est-ce que je voudrais laisser ce club à mon successeur. Je ne lâcherai pas mes 
principes, en déplaise à certains. Oui c’est sûr, on pourrait abandonner, arrêter de se battre, monter les cotisations 
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à 300.-, arrêter d’être présent à la St-Nicolas pour parfois 500.-, arrêter d’être présent à carnaval en signe de soutien 
aux autres sociétés, arrêter d’être présent au marché de Champex (Merci les vétérans Bénévoles), arrêter d’offrir 
le menu aux juniors à la journée du FCO, arrêter tout simplement le tournoi populaire. On expliquera alors aux 
adolescents, à vos enfants pourquoi on a mis fin au tournoi. Non. Non, ce n’est pas parce qu’il ne marchait plus, 
bien au contraire, c’est parce qu’on ne trouvait plus assez de monde pour y travailler. 
 
Alors, oui chers parents, chers joueurs actifs (ah je ne vous oublie pas non plus), MERCI avec un grand M d’être 
venu au 65ème anniversaire du FC en août 2021, MERCI avec un grand M. d’être venu au tournoi populaire version 
40ème anniversaire. Mais pour moi et tout au fond de moi, c’est juste normal.  
Même si je suis fou aux yeux de certains, si je suis agressif, si je ne sais pas communiquer vous pouvez utiliser 
tous les termes que vous voulez et de plus dans mon dos. C’est juste NORMAL, avec un grand N. Je n’ai pas la 
solution pour expliquer cela à ceux que ne comprenne pas l’importance de s’entraider. La seule chose que je peux 
dire, venez une fois, découvrez, apprenez à rencontrer des gens, apprenez la convivialité et laissez le temps d’un 
instant, cet égoïsme et individualisme qui nous colle à tous de plus en plus à la peau. 
 
C’est cette trace de l’entraide que je veux laisser avant tout, que je voudrais inculquer à nos jeunes. Et je me battrais 
jusqu’au bout pour cela. Le prochain, il donnera la direction qu’il voudra à son club. 
 
De la colère, de la tristesse, de l’incompréhension, de la fatigue, de la lassitude, des larmes, des questions sans 
réponse,  
 
Puis des réponses aux questions, de l’espoir, de la vie, des frissons, de la joie, de l’adrénaline, des émotions, mais 
surtout de la passion, Voilà je peux enfin parler de ce qui me passionne. Le FC Orsières, le ballon, l’enfant au centre 
(le petit et le grand). 
 
Après la promotion en 3ème ligue de la première équipe et le maintien de la 2 en 4ème ligue, que fallait-il attendre de 
cette nouvelle saison. Déjà faire la petite prière que notre ami COVID nous foute la paix. Chose faite, et plutôt bien 
faite. Quoique nous avons un chouia tremblé lors du 65ème anniversaire du club. 
 
Le contingent de la 1ère  n’a que très peu changé. Allons-nous au-devant d’une saison compliquée. Qui dit nouvel 
entraineur, dit nouveauté. Jonathan Bruchez, coach sportif vient garnir les rangs du staff technique pour la 
préparation physique. Il épaulera donc Bruno Fellay et Patrick Troillet. Trio de choc ? 
 
Le week-end du 65ème va vite nous donner un aperçu de ce que la saison va nous réserver. Orsières-Bagnes 
d’entrée pour la une. Un derby, un vrai, comme on les aime. La météo est de la partie, le public également. Au bout 
du suspens, une magnifique victoire contre le voisin. Le championnat est lancé. La suite, un peu plus compliquée, 
2 défaites de rang contre Troistorrents et La Combe, Mais à ce moment-là, personne ne savait qu’il s’agissait des 
dernières défaites du 1er tour. Résultat des courses, une 2ème place au classement  
 
Pour la 2ème équipe, pas de changement à la tête, Jo Cotture continue l’aventure, avec comme associé Olivier 
Balleys tout fraichement retraité de la 2. Le contingent de la 2 s’est passablement rajeuni, avec l’arrivée de plusieurs 
joueurs ayant encore l’âge de juniors A, mais qui j’en suis convaincu, ont largement les moyens de se faire une 
place dans cette équipe. Le week-end du 65ème anniversaire va vite nous donner un aperçu de ce que la saison va 
nous réserver. Orsières 2 Liddes – Vollèges. Match nul contre l’un des favoris du groupe. La saison est bien lancée. 
La suite, un magnifique automne. Ça faisait longtemps que j’avais plus revu pour notre 2 à pareil fête. L’équipe tient 
tête à des équipes comme Saxon 2, Vionnaz qui survolera le championnat. On ne s’est pas trompé cette équipe a 
du potentiel.  
 
Tout le monde passe l’hiver au chaud, surtout Jo Cott qui rejoint son pays d’adoption. 
On se revoit au printemps, pleins pleins d’espoir pour les 2 équipes. Si on m’avait prédit un printemps pareil, je n’y 
aurais pas cru.  
 
La Une qui a l’intention de jouer les troubles fêtes au sommet du classement se prépare sereinement, pars en 
camp, chose qu’elle n’avait plus fait à cause du COVID. Premier match du 2ème tour : La Combe-Orsières, car Oui 
Bagnes demande à repousser le match, peut-être qu’ils ont peur de ne pas être prêt.  
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La Combe ni plus ni moins qu’un prétendant à la montée. Résultat, vengeance du match aller et victoire à la clé.  
La suite, pour faire court, un long fleuve, mais pas si tranquille que cela. Défaite rageante contre TroisTorrents, a 
nouveaux, puis s’en suit, une multitude de blessure, même incroyable, jusqu’à 12 absences lors d’un même match. 
La poisse qui colle à la peau. Oui. Alors les gars qui restent sont défaits, mais j’ai de la peine à pardonner le manque 
de préparation à certains matchs de certains joueurs. Oui désolé les gars j’étais obligé de le dire. L’équipe est 
décimée, impossible de lutter. Le championnat fini en queue de poisson, avec une énième défaite à la clé. 
 
Pour la 2, l’énigme de la préparation hivernale va-t-elle ressurgir. L’équipe sera-t-elle assez nombreuse, et motivée, 
je l’espère sincèrement après ce qu’elle a montré l’automne dernier. Je la place ici et véridique, en cas de victoire, 
l’équipe peut prendre la première place en début du 2ème tour. Au final, je ne sais pas si c’est le manque d’ambition, 
mais l’équipe se sauvera après la dernière journée, puisque celle-doit faire des matchs de barrages pour ne pas 
tomber en 5ème ligue. Un match de barrage largement à la portée de la 2, mais comme tant d’autres match avant. 
Je ne suis pas tout à fait confiant, mais ça serait quand même terrible pour cette équipe de tomber avec 23 points... 
Et surtout terrible pour Jo Cott. , puisqu’il s’agit de son dernier match sur le banc de la 2. Et puis soudain, 2 jours 
avant le match de barrage, la délivrance. Evionnaz qui a 2 équipes en 4 ligue, retire une de ces 2 équipes. Alors 
un promu en plus de la 5ème ligue, ou un relégué en moins. Il faut préciser que ses barrages sont dus à la relégation 
en grand nombre de nos équipes valaisannes (toutes même) de la 2ème ligue inter en 2ème ligue. Au final les barrages 
sont annulés. La 2 respire, le club respire, les jeunes respirent. Jo respire. 
 
Un printemps à oublier pour nos 2 équipes actives, mais tout et de loin pas n’est pas à jeter, au contraire. Tellement 
confiant pour l’avenir de nos 2 équipes.  
 
 
Bruno veut d’ailleurs nous en dire un petit mot : 
 

Cher comité, chers membres du club, 
 
Laissez- moi avant tout chose revenir sur ma nomination. 
Une fois passé ma surprise (comment pouvait-on faire appel à moi, un bagnard, pour reprendre les destinées 
de la 1ère équipe du FO Orsières?), c'est avec beaucoup d'excitation et d'enthousiasme  que je réponds 
favorablement à la sollicitation du comité: me voilà entraîneur au FC Orsières. Merci pour la confiance 
témoignée et accordée. 
 
J'y ai découvert des personnes passionnées et investies (comme rarement), une athmosphère incroyable, une 
ambiance fantastique, j'ai envie de dire une grande famille. On se sent bien ici! 
Acceuilli chaleureusement, mon intégration s'est faite très facilement et naturellement: je me suis rapidement 
senti comme à la maison, aidé en cela notament par Patrick Troillet (Clou pour les intimes) que je profite ici 
encore une fois de remercier. Il s'occupe de tout, me permettant ainsi de me concentrer uniquement sur l'aspect 
sportif. MERCI 
Pour la petite histoire, il a fallu tout d'abord faire connaissance de chacun d'entre vous, mais en plus assimiler 
les surnoms des uns et des autres. 
 
Rapport 1ère equipoe saison 2021- 2022 
 
En tant qu’entraîneur, à l’approche d’une nouvelle saison, on souhaite toujours figurer le plus haut possible 
dans le classement, on s’imagine peut-être vivre une promotion et qui sait, éventuellement, gagner la coupe! 
Bref, on espère être performant et ambitieux! 
C'est d'ailleurs avec ce sloggan que j'acceuille mes nouveaux joueurs lors du 1er entraîemnemt: ensemble 
avoirt du succès! 
 
Après une élimination malheureuse aux penaltys en coupe valaisanne face à Steg, après un match 
complètement fou, on termine notre championnat 2021-2022 au 6ème rang avec 35 points avec le sentiment 
néanmoins,du devoir accompli. 
Un 1er tour bouclé au 2ème rang, en embuscade, avec 23 points suscite et engendre bien  des ambitions. 
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Tous les voyants sont aux verts et les motifs de satisfactions nombreux (2ème défense du groupe, ect...) 
Malheureusement, un 2ème tour miné par de trop nombreuses blessures, nous empêche de confirmer cet 
excellent début de saison. On a fait ce que l'on pouvait. Je n'avais jamais vécu une telle situation par le passé: 
autant de blessés, c'etait du délire, nous obligeant d'ailleurs par 2x fois de finir les matchs en infériorité 
numérique, faute de combattants!!! 
Au final, si cette 1ère saison s'est bien déroulée, une bonne partie du mérite en revient éagalement à mon 
prédécesseur, Alphonse Maqueda, qui a su construire une équipe diablement compétitive couronnée de 
succès en obteneant une promotion attendue depuis longtemps. Je tenais à relever ici l'excellent travail 
effectué par ce dernier. 
 
Je terminerai par toute une série de remerciements: 

• aux joueurs de la 2 et des juniors A toujours prompt à nous nous donner un coup de main en cas de 
besoin et sans qui nous n'aurions tout simplement pas pu terminer notre championnat, 

• à Joël Cotture, Patrick Darbellay et Yann Formaz respectivement entraineur de la 2 et des A, pour leur 
précieuse collaboration, 

• à Ami pour l'entretien du terrain, 
• aux cantinières pour leur disponibilité, la bonne tenue de la cantine et l'excellent thé, 
• à Clou et à Florent Fellay: entraineur des gardiens. 

 
Aux châpitres des remerciements je ne veux pas oublier: 

• les supporters nombreux et fidèles du stade de la Proz, 
•  et bien entendu l'ensemble du comité pour l'important travail accompli qui permet au club d'exister et 

d'exister plutôt bien et tout particulièrement à Fredo! C'est incroyable l'investissemnt que tu consens 
et le temps que tu consacres à ton FC Orsières: phénoménal, bravo, chapeau! Je ne sais pas si tout 
le monde ici en en conscient; j'estime que tu mérites un tonnerre d'aplaudissements! 

•  
Merci enfin à tous les joueurs de la 1ère equipe pour tous ces instants privilégiés sur et en dehors du terrain; 
je dois vous redire combien je suis fier d'être l'entraineur de cette très très belle équipe exclusivement 
composée de joueurs du cru formés au club. Quelle satisfaction pour le club et ses nombreux entraîneurs 
juniors dévoués. Je profite pour saluer leur travail et les féliciter. bravo 
 
Bonne fin de séance et je vous donne rendez-vous, d'ores et déjà, à tous samedi à 20h pour notre 1er match 
de la saison face à Leuk en coupe valaisanne. 
Merci pour votre attention. 
 
 
Merci Bruno. A samedi pour la reprise officielle des choses sérieuses. 
 
Quant à toi Jo Cott, tu es là depuis le début de mon aventure au FC Orsières, 8 bonnes et longues années. Tu as 
connu des hauts et des bas, on va retenir surtout les hauts, avec une promotion en 4ème ligue à la clé, je m’en 
souviendrais toute ma vie. Des limoncellos sur la terrasse également, alors j’imagine toi Jo. Passionné de la 2, mais 
passionné de la 2 du FC Orsières 2 Liddes. Et pour se faire tu as tout mon respect. Je t’ai déjà mis par écrit ce que 
je pensais de toi, mais je peux sans gêne le répéter ce soir et à qui veut bien l’entendre lors de soirées arrosées. 
Jo tu as été un entraineur extraordinaire pour notre 2ème équipe, ta passion pour celle-ci n’a pas d’égal, dommage 
que certains n’aient pas pris exemple. Tu as toujours privilégié l’équipe, le groupe avant le joueur. Tout le monde 
ne s’en est pas forcément rendu compte, mais c’est bel et bien le cas. Je n’ai pas toujours compris tes choix de 
composition ou encore de changement pendant les matchs, j’ai mis du temps à comprendre, mais tu voulais une 
cohésion de groupe, que toute l’équipe soit concernée. Dommage que certaines personne ne l’aient pas compris. 
Tu tenais à cœur que rarement un joueur soit sur le banc au début d’un match 2 week-end d’affilé. Tu as essayé 
de faire juste Jo, pour moi en tout cas. Et dans ce sens je te défendrais toujours. Pas toujours facile d’entrainer une 
2 dans un club, d’accepter de faire des sacrifices pour la une comme souvent vous avez dû le faire. Même si ça n’a 
pas toujours été facile, Merci pour cela. J’espère Jo te revoir le plus souvent possible au bord du terrain de la Proz 
et te tire un grand coup de chapeau. Tu mérites tous nos applaudissements. 
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Collaboration : Chaque année j’en parle, mais que dire de cette année. Si vous m’avez écouté (je l’espère un peu), 
ça été l’hécatombe chez la une à tel point que j’en suis presque arrivé à vouloir faire des matchs par forfait par 
manque de joueurs. Que dire de concret. Un truc de fou à mes yeux. La solidarité entre la une, la 2 et les JA m’a 
scotchée. Je sais combien ça a dû être difficile de prêter des joueurs et de se dire : Ben voilà, ce week-end ça va 
être très compliqué de gagner avec l’équipe qu’il reste. Vous avez certainement parfois fait le point dans la poche, 
et ceci non pas pour le bien de la première équipe, mais pour le bien du club. Mettre l’enfant (le petit et le grand) 
au centre. C’est une des raisons du pourquoi je suis encore là. Voir que ces choses-là existent encore, que ces 
moments ne désunissent pas le club et au contraire le renforcent de plus belle. Merci à vous entraineurs, merci à 
vous joueurs et plus particulièrement aux juniors A qui week-end après week-end avez été alignés pour les matchs 
entre la une, la 2 et la A, en étant parfois présents aux 3 matchs. Merci à Greg d’avoir accepté de donner un bon 
coup de main à la 2, toi qui avais tant envie de reprendre avec la une. Oui bien sûr au FC Orsières, on doit dire que 
c’est normal, car vous ne jouez pas pour une équipe, mais vous appartenez à un club, à une famille, celle du FC 
Orsières, et ça vous l’avez bien compris. Chapeaux les gars. 
 
 
Je vous avais fait à la dernière assemblée une petite situation sur les aides financières de la confédération via 
Swiss Olympic. Je recommence, une dernière fois je l’espère… Dernière déclaration demandée et paperasse a en 
plus finir. Merci Lorène : printemps 2021, y compris jusqu’à la fin de l’été. Perte sèche des entrées de la buvette et 
du tournoi populaire. Montant d’environ 37'000.-. Puis plus de nouvelles jusqu’il y a peu. Petit rappel à l’ASF de la 
part de notre caissière pour savoir si on doit boucler le dossier, sans avoir reçu un centime en retour. Réponse 
assez rapide de leur part, avec tout d’abord un mot d’excuse, et des explications comme quoi la collaboration avec 
la confédération est compliquée. Ok. Quelques jours plus tard, un mail de confirmation que le montant demandé a 
été contrôlé et validé. Quelques jours plus tard, un courrier de l’ASF qui confirme le mail, avec le montant qui va 
être versé. 37'674.- plus précisément. Quelques jours plus tard, l’argent est sur le compte du FCO. Comme quoi, 
les rappels ça sert, et la patience également. Espérons que nous n’aurons plus besoin de faire cet exercice et que 
cet argent soit rapporté par la buvette et le TP. 
 
Si on a pu limiter la casse pendant ces 2 dernières années, c’est grâce à vous tous, et plus particulièrement à nos 
sponsors. Le tour de notre terrain est tellement beau, c’est notre fierté, aucune place de libre pour les panneaux 
publicitaires, J’espère qu’il en sera de même dans les années à venir. 
 
Un tout grand merci donc, à vous tous, merci de votre soutien inconditionnel au FC Orsières. Surtout un grand 
merci pour notre jeunesse. 

 
Qu’en est-il de la nouvelle saison qui je vous rappelle débute samedi par le match de coupe de la Une contre Leuk, 
équipe de 2ème ligue, ainsi que pour les juniors également. 
Pour la Une, si on a pu créer la surprise lors de la première saison, nul doute que l’on sera attendu au tournant 
cette fois-ci. J’ai toujours dit que la 2ème saison, est la saison de la confirmation. Je me réjouis de voir ce que cela 
va donner si l’équipe est épargnée par les blessures. Pas de grand changement, 3 arrêts, 2 blessés de longue date, 
l’équipe accueil 4 nouveaux joueurs. 2 joueurs de la 2, Théo Tissières et Kilian Vernay. Retour au bercail de Célien 
Abbet qui évoluait au Martigny-sport en A inter. Le petit dernier s’appelle Sabin, employé au Club Alpin, il désirait 
jouer au foot, sa passion. Depuis qu’il est là, je ne pense pas qu’il y ait un seul jour où il n’est pas venu au terrain 
s’entrainer. Retenez bien son nom. Ce groupe a du potentiel, venez en juger vous-même. 
 
Pour la 2, après le premier tour promoteur de la saison dernière, je vois l’équipe ambitieuse. Rajeunie par la venue 
des 2003, cette équipe a une jolie carte à jouer en 4ème ligue, à condition que l’équipe joue le jeu et montre l’envie 
de jouer. On annonce également le retour à la compétition de Quentin Fellay, et également de retour après de 
nombreuses années hors de nos terres de Florian Maret. Si comme dit, Jo Cott a décidé de prendre du recul, c’est 
à Fabrice Cincotta que nous avons donné les reines de la 2. Persuadé qu’il saura tirer le meilleur de chaque joueur. 
Bonne chance. Fabrice est toujours à la recherche d’un coach. Si vous êtes intéressés, il vous suffit de prendre 
contact avec lui. 

 
Respect, Fair-play, collaboration, ambition. Je pourrais rajouter, jeunesse, plaisir, jeux, performance. Respect tout 
d’abord, avec un grand R. À nous la belle famille du FCO d’être exemplaire sur et en dehors du terrain, et Le 
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respect, c’est en premier lieu se respecter entre nous, mais également respecter les autres, les adversaires, les 
arbitres, les spectateurs. Et quand on joue, on a tendance à les oublier, mais respect des sponsors du club, des 
ballons de match, ceux qui paient les costumes et j’en passe.  
 
Collaboration encore, lorsque les vétérans se proposent pour travailler à la St-Nicolas et au marché de Champex. 
Et le mot travailler est faible. Beaucoup d’entre nous sont rentrés très très très fatigués.  
 
Si l’on veut garder la ligne de conduite qui est la nôtre, je dirais que cette phrase est des plus appropriée 
 
Les joueurs jouent, les entraineurs entrainent, les supporters supportent, les dirigeants dirigent. 
 
Voilà, maintenant dans ce 66ème chapitre mis à part la vie des équipes, il y a bien sûr quelques pages réservées au 
train-train quotidien. 
 

 St-Nicolas. St-Nicolas. Fête patronale de notre si belle commune. Date : 6 décembre. Lundi-mardi-
samedi-dimanche, peu importe, le FCO a cœur d’y participer, et activement. Le covid fait un petit retour 
par chez nous. Impossible d’organiser la fête en version standard. Faut-il baisser les bras, et attendre 
encore une année. Que dirait Nicolas ? En aucun cas. A notre grand regret, des sociétés se retirent, pas 
convaincues du concept, version extérieure. Alors le comité d’organisation concocte un joli petit 
programme, en plein air. Une tonnelle, des feux, et le tour est joué. Magnifique édition. Obligé de préciser 
que nous nous sommes associés au ski-club Reppaz pour la journée. Pas si mal été pour dire. 

 
 Tournoi populaire 2022 40ème édition en 2022. Cette fois-ci c’est la bonne. Je ne vais pas trop 

développer, je laisserai le soin à Anthony de nous faire un petit résumer sur le sujet. Mais que la fête fut 
belle. 

 
 Nettoyages de printemps Attention à la subtilité de l’édition 2022. Ce n’est pas la journée préférée de ces 

dames. Et pourtant elle reste la plus importante de l’année. Eh bien ces nettoyages 2022 n’ont pas pu avoir 
lieu le samedi de Pâques comme à l’accoutumée. Et tenez-vous bien, c’est justement à cause de dames 
que nous avons dû déplacer la corvée. Car oui ce 16 avril est dédié au football féminin. Au risque de me 
répéter, une journée qui s’est déroulée parfaitement, dans l’amitié, la convivialité. Les travaux définis et les 
délais ont été respectés. La suite de la journée appartient à l’histoire. On a même pris soin du chat de notre 
caissière. Suite au prochain épisode, samedi de Pâques 2023. 

 
 Marché de Champex Comment dire, le chapitre le plus simple, car il est encore bien frais dans nos 

mémoires. Edition after covid, ou édition ensoleillée à souhait. Cette fois c’est la chaleur qui nous met les 
bâtons dans les roues. Feu interdit, nous devons revoir notre menu grillade. Qu’importe, nous 
rebondissons. A ce qu’il parait il y avait peuple. Nos vétérans, avec Gérard et Théophile en chefs de file, 
n’ont pas pu le voir, car ils n’ont pas eu le temps de lever la tête. Une fois de plus, un FCO à la hauteur de 
l’événement. Merci à vous les vétés. Une fois de plus, vous avez fait un sans-faute. Pour vous, ça paraît 
tellement plus facile de gagner en dehors du terrain. A 2023 les gars. 

 
 

 Journée des filles. Samedi 16 avril 2022 restera sans doute dans les mémoires de plus d’unes. Et de plus 

d’un. Voici une année de cela, vous étiez mon coup de cœur. Gaëlle, Camille, Aude, Lucine et Elsa. Sans 

oublier notre ‘’petite Justine’’ et toutes les autres filles de notre club. L’histoire commence grâce au covid. 

Annulation du TP 2021, je vois passer que ce jour-là aura lieu le match amical entre le FC Sion féminin et 

le Servette FC championnes de Suisse en titre. Si tu ne demandes pas, tu n’auras pas qu’on m’a dit un 

jour. Et c’est là que le chemin de croix commence. Ça serait quand même fou de faire venir le champion 

en titre au Stade de la Proz, Camille et Gaëlle seraient ravies, sûr. Premier téléphone à David Vernaz, 

entraineur du FC Sion. Première déception. Oublie, impossible de faire venir le Servette, mais nous jouons 

contre GC en match amical, je te redis s’il y a un créneau. J’attends toujours le téléphone de David. On 

tâte un peu le terrain du côté de l’AVF pour des matchs des filles, très compliqué. Puis, après un match 

des filles à Tourbillon, je discute avec Mathieu Moser. On fait comment pour prendre contact avec le FC 
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Sion, on doit discuter avec qui pour avoir un match des filles. Là tout s’enchaine à vitesse grand V. On a 

mieux qu’un match amical, un match de championnat. Date à choix en plus. Mais pas vraiment le choix au 

final. Mars 2022 risque d’être limite au niveau de l’enneigement du terrain. Il reste le samedi 16 avril donc. 

Petit couac, ça tombe pile poil avec la corvée. Mais petit plus, c’est week-end de repos pour nos équipes 

juniors et actives. On ne peut pas passer à côté de ça. Et la corvée le matin et le match le soir, ça pourrait 

le faire….quoique. Et si on utilisait cette journée, pour faire une vraie journée filles. Et si on faisait jouer 

nos filles. Les plus jeunes. Aude, Lucine et Elsa. Cette fois c’est par la valaisanne que je passe. Secteur 

féminin, d’abord par les entraineurs, ensuite par Madame Jacquot, responsable du football féminin 

valaisan. Compliqué n’est pas vraiment le terme. J’ai l’impression d’attendre encore des réponses 

maintenant. Je repasse par Mathieu, voir s’il a du pouvoir là-dessus. Eh Bien oui. Match des M15, des 

M17. On organise même un entrainement découverte pour tout l’Entremont. Visite de Gelson Fernandes, 

match lancé par Candide Pralong, le soleil est commandé. Tout est réuni pour que la fête soit belle. Et que 

la fête fut belle, avec à la clé la victoire de la première équipe féminine contre GC. Comment mettre en 

avant le football féminin. Suite à cette journée, 3 filles du côté d’Orsières ont décidé de tenter l’aventure au 

FCO.  Pour les autres elles continuent leur aventure en équipe valaisanne et au FC Sion. Sauf Gaëlle, qui 

suite au maintien du FC Sion a décidé de ranger les crampons, et laisse orpheline Camille…mais peut-

être pas pour longtemps. Bravo Gaëlle pour ton courage et ta détermination. Tu peux être fière du chemin 

parcouru. Bon vent pour la suite de ta vie. 

 
 Infrastructure et matériel 

  
Certain l’on constaté, d’autres pas. Nous avons déplacé les sièges des remplaçants visiteurs coté gradins, 
cela faisait un moment que l’idée nous trottait dans la tête, mais le match du FC Sion féminin nous a fait 
sauter le pas. Autres travaux que nous venons de réaliser. La porte du terrain synthétique.  
En piteux état depuis le 65ème anniversaire, nous avons pris la décision de refaire cette entrée, en 
l’élargissant passablement, afin de garantir un accès aisé pour les futures manifestations (tournoi 
populaire). 
 
Pour l’année à venir, quelques idées trottent encore dans nos têtes. Nous n’allons pas vous les dévoiler 
ici, et ne pas faire de promesses, mais dans les priorités, nous allons devoir investir dans une machine 
pour l’entretien du synthétique (petit tracteur ou petite tondeuse). 
 
Le passage de l’éclairage actuel à un éclairage led est également à l’étude. Pour le reste il faudra venir au 
terrain pour voir les changements éventuels. 

 
 Mon coup de cœur de l’année 

 
40 ans, voilà le nombre d’années de service dans l’arbitrage de Laurent Rausis depuis ses débuts, jusqu’à 
aujourd’hui. 40 ans, c’est quand même un petit bout de chemin. Si je calcule bien, à tes débuts Laurent, je 
devais avoir 3 ans. Ça fait un petit bout de chemin. Tu décides de raccrocher ton sifflet, tes cartons et ton 
costume, j’image, car tu étais devenu depuis quelques années déjà instructeur des arbitres au sein de 
l’association valaisanne de football. Instructeur pour eux, un arbitre comptabilisé pour nous. Car il faut 
savoir, pour ceux qui ont tendance à l’oublier, et je vous rassure que ça m’arrive également parfois, que 
sans arbitre, pas de match. Pas de match, peut-être pas de FC Orsières. Laurent, je te tire un gros coup 
de chapeau pour l’ensemble de ta carrière, Les jeunes te connaissent certainement un peu moins que 
nous. Mais on peut le dire, on t’a vu à la télé. Surtout pendant cette coupe du monde 1998 en France. 
Certainement le couronnement de ta carrière, à moins que ça ne soit ce fameux match de vétérans que tu 
avais du arbitrer au Stade de La Proz, où tout ne s’était pas passé comme prévu….Je te laisserais peut-
être nous le confirmer. Car oui, tu pouvais être derrière la ligne de touche un jeudi soir de coupe d’Europe 
et le lundi suivant arbitrer un match de vétérans. L’histoire ne nous dit pas quel match tu avais reçu le plus 
de dessous de table. Tu dois en avoir des histoires à raconter, toutes aussi passionnantes les unes que 
les autres. Souvent je me pose la question, comment je pourrais motiver un jeune à devenir arbitre, moi 
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qui en tant que joueurs, ne les portais pas toujours dans mon cœur. J’avoue qu’il m’arrive encore 
aujourd’hui de ne pas être toujours d’accord avec leurs décisions. Il y a qu’une seule phrase qui me vient 
à l’esprit. Si tu ne commences pas trop tard, tu pourrais avoir la même carrière que Primo. Tu pourrais 
voyager dans toute l’Europe et être aux premières loges des plus grands matchs de Champion’s League. 
Voilà, je ne suis pas plus doué que cela. L’inspiration me manque pour motiver un jeune, Mais 
heureusement que tu as su pour quelques-uns d’entre eux leur transmettre ta passion. Laurent, au nom 
du FC Orsières, nous te transmettons ce petit geste en signe de remerciement pour tes années de loyaux 
services au club. Toujours un plaisir de partager un moment avec toi. Une toute bonne retraite sportive 
arbitrale et au plaisir de te revoir au bord du stade de La Proz. Tu mérites tous nos applaudissements. 
 
Laurent prend la parole et salue l’assemblée et retrace son parcours d’arbitre.  

 
 65ème anniversaire du club : 
 

Programmation de rêves. Programmation sportive d’abord, avec la totalité des matchs contre nos amis 
Vollégeards et Bagnards, à l’exception des juniors A qui ont évolué contre le FC La Combe. Programmation 
extra-sportive ensuite. Qui a dit que c’était une petite fête dans la simplicité ? Ce week-end-là va bien rester 
encré dans nos mémoires.  
 
Aujourd’hui on peut le dire, nous avions négocié une victoire de la Une pour notre retour en 3ème ligue. En 
contrepartie, nous devions laisser quelques plumes. Si je ne me trompe pas, nous en avons laissé un peu 
plus, car aucune autre équipe n’a réussi à gagner durant le week-end... Beaucoup de matchs nuls tout de 
même.  
 
Une quasi-réussite en tout point. La fête fut belle, très belle même. Merci à vous BENEVOLES et PARENTS 
qui êtes venus donner un coup de mains. Sans vous et je le pense sincèrement, et de plus en plus, nous 
ne pouvons pas organiser des fêtes de cette envergure. 
 
Un sincère merci à mon comité, en tête de file Théophile pour l’organisation de cette belle fête. Nous 
n’avions pas monté de comité d’organisation, en pensant organiser une petite fête… Lorsque nous avons 
compté le nombre de bénévoles dont nous avions besoin, c’est là que je me suis dit qu’un comité a part 
aurait bien fait l’affaire. Nous avons fait appel à Nicole Tornay et Sarah Gabioud, toutes 2 membres du 
comité du TP pout trouver les bénévoles. Un tout grand merci à elles d’avoir accepté cette mission. 
 
Je passe la parole à de Théophile Tornay, responsable 65ème anniversaire, pour vous parler du 2ème point 
et objectif important du 65ème. 
 
Théophile prend la parole et présente les habits en vente à la buvette et remercie les sponsors.  

 
 Réseaux sociaux : Je vous rappelle les réseaux à disposition pour vous informer sur l’histoire du club : 
- www.fc-orsieres.ch. Vous trouverez toute la vie du club, les contingents, les photos des équipes, les 

résumés de matchs, le PV de l’assemblée générale. 
- La page Facebook, où le compte annonce les matchs à venir et l’actualité presque en live. 
- Le compte Instagram qui est alimenté par des photos des évènements qui ont eu lieu.  

 
 
Pas de développement et d’élément croustillant à vous raconter sur la sortie des entraineurs, puisque celle-ci n’a 
pas eu lieu, tout d’abord à cause des restrictions COVID et aussi que la Deuve était déjà réservée en juin. 
Mais ce n’est que partie remise puisque nous sommes en cours de réflexion pour une grande sortie cet automne 
ou cet hiver pour les entraineurs en activités et ceux qui ont arrêtés cet été.  
 
Je profite ici pour remercier mes chers collègues du comité. Une équipe de choc, comme d’hab. Lorène, Justine, 
Sandra, Hugo, Yoan, Jean-Michel, Théophile et Mathieu. Sans vous, le président n’est rien. 
 

http://www.fc-orsieres.ch/
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MERCI à vous tous fidèles supporters, sponsors, amis du FC et merci à toutes les personnes qui contribuent de 
près ou de loin à la bonne marche du club. Nous comptons vivement sur votre présence nombreuse la saison 
prochaine pour encourager toutes les équipes du club. On aura encore plus besoin de vous.  
 
UN TOUT TOUT GRAND MERCI à Marielle, Jocelyne, Corinne, Eliane et Ami pour le travail fait tout au long de la 
saison et fait avec passion. Travail fait dans l’ombre de beaucoup de gens.  
Prendre conscience du travail accompli. Je vous laisse analyser le nombre d’heures de travail que cela représente. 
BENEVOLAT quand tu nous tiens, car oui, si vous êtes salariés du club, quel serait votre salaire horaire par rapport 
à ce que vous touchez ? Dérisoire. 
 
Marielle, Ami et Eliane, recevez ce petit présent en guise de remerciements pour tout le travail que vous effectuez 
et également en guise de petit bonus pour les prochaines années à venir au sein de notre si belle famille. Qu’on s’y 
plait bien dont. Recevez tous nos applaudissements. 
 
Corinne ayant signé que pour ce printemps, on a dû partir à la recherche pour la remplacer, je dirais plutôt Marielle 
est partie à la recherche de la perle rare. Je vous annonce donc que Sylvia Sarrasin sera là avec son sourire pour 
vous servir dès cet automne. Merci Sylvia, nous nous réjouissons de te voir à la buvette du FCO. Faites-lui bonne 
accueil. 
 
Je vous souhaite à tous une bonne suite d’assemblée. Merci de votre attention et que vive le FC Orsières. 

 

4. Rapport du responsable sportif du FC Orsières 
 
Yoan je te passe la parole. Je vous promets qu’on ne s’est pas consulté avant l’assemblée. 
 

Bonsoir à tous, 
C’est avec grand plaisir que je prends la parole ce soir… Juste quelques mots pour retracer brièvement la 
saison 2021-2022 du FCO. 
Une fois n’est pas coutume, je commencerai par remercier ce magnifique comité emmené par un chef 
d’orchestre hors pair qui met encore et toujours un temps énorme à disposition de son bleu et blanc de cœur. 
Un comité toujours motivé et disponible pour toutes sortes de tâches. Le FCO brille à la ronde grâce à vous et 
chaque manif est une véritable réussite ! Bravo et merci pour cette belle collaboration. J’associe également 
mes collègues de la commission technique, Bastien et Hugo ! 
La saison 2021-2022 fût celle du renouveau. Effectivement un nouveau mouvement junior a vu le jour. Qui 
imaginait un jour voir évoluer Bagnes-Vollèges avec Orsières-Liddes ? Ben voilà chose faite, et je dirais même 
bien faite. Les jeunes, d’un club ou l’autre, ont dû prendre un peu, ou beaucoup, c’est selon, sur eux pour créer 
qu’une équipe de JA. Si pour nous dirigeants, cela s’est fait naturellement, ce n’était pas gagné avec cette 
jeunesse à qui on a inculqué cette rivalité des derbies depuis la nuit des temps ! On n’a pas le même maillot, 
mais on a la même passion. Ce dicton prend tout son sens, et le foot en est sorti vainqueur à notre plus grand 
plaisir. Pour la future saison, le ``Team Entremont 8027`` a vu le jour, celui-ci reste rattaché au FC vu qu’il est 
inscrit chez nous et porte notre numéro de club. L’aventure continue, pourvu qu’elle reste belle… 
Autre point d’orgue, la journée des filles. Journée pour promouvoir le football féminin à tous les échelons. Qui 
n’y était pas ? Un monde fou et une mise en lumière brillantissime. C’était pour nous l’occasion de voir évoluer 
les filles de notre propre cru à domicile. Pour ne pas les citer, Aude, Lucine, Elsa, Camille et Gaëlle. Merci pour 
le spectacle… et dans les bonnes nouvelles, suite à l’entrainement découverte du matin, 3 filles rejoignent 
aujourd’hui le FC pour la saison à venir. Soyez les bienvenues. 
 
Que serait une équipe sans entraineurs. Je vais vous glisser quelques chiffres… 
Le FC Orsières c’est : 
- 6 entraineurs actifs et vétérans 
- 25 entraineurs et coachs juniors 
- 5 entraineurs de l’école de foot 
- 4 entraineurs de gardiens 
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Pour un total de 40 bénévoles passionnés, qui font, jour après jour, transpirer et progresser la jeunesse 
local…et les moins jeunes aussi ! Un réel plaisir de vous côtoyer semaine après semaine, briefing sur le terrain, 
débriefing à la buvette, tout un programme.  
Un grand merci à tous ceux qui ont décidé de mettre le clignotant pour ce temps dévoué au club. Merci à tous 
ceux qui ont accepté de reprendre le flambeau mais également aux entraineurs qui embrayent une énième 
saison. Vous l’aurez compris, la survie sportive du FC passe par vous, c’est pourquoi je vous apporterai 
toujours mon soutient dans les divers tumultes d’une saison. 
Juin 2022, enfin la possibilité de remettre sur pied la journée des juniors. Un programme repris à la lettre laissé 
par mes prédécesseurs. On ne change pas une formule qui plaît. Mélange des équipes, tournoi en interne, 
jeux divers entre les matchs, repas de midi offert aux joueurs et entraineurs, concours de pénalty pour les 
parents et raclette offerte à tous en fin de journée ! Seul le sourire sur les visages fatigués des juniors et le nez 
rouge des parents en disent long sur cette magnifique journée de clôture du FCO ! Un seul mot d’ordre, du 
plaisir. Un seul objectif, remercier tous ces jeunes pour leurs motivations et leurs passions du foot. 
Certain me diront, il parle quand des résultats sportifs ? Et bien je n’en parle pas, si vous voulez tout savoir il 
y a le site de l’AVF et si vous voulez tout connaitre je vous invite à passer un maximum de temps au terrain, 
c’est bien plus instructif que mes bla-bla. Il est très rare en rentrant du Stade de la Proz le samedi soir, que je 
me rappel de tous les buteurs et même de tous les résultats exacts. Le mot d’ordre est le respect, mot transmis 
à chaque équipe séparément mais avec la même insistance. Si quelques fois un rappel est nécessaire, croyez-
moi que dans l’ensemble je suis satisfait. Voilà mon unique cheval de bataille, ou plutôt notre cheval de bataille, 
car je sais le comité sensible à cette orientation.  
Merci à toutes les personnes qui font de ce club une famille, la grande famille du FCO ! 
En vous souhaitant une belle suite de séance, je me permets de vous rappeler ma disponibilité et mon 
ouverture à la discussion. Les seuls problèmes irrésolvables, sont ceux dont on ignore l’existence… 
Simplement par passion, vive le FCO !  
 
 
Tu n’aimes pas quand je dis que tu es le responsable sportif du club. Et pourtant. Quel travail tu as encore abattu 
cette saison, particulièrement ce printemps. Fou, je dirais même. Si tu comptais tes heures de BENEVOLAT en 
passant au terrain chaque semaine, je crois que le compteur débloquerait assez rapidement. Les entraineurs en 
place et les jeunes ont vraiment de la chance d’avoir continuellement ta présence à leur côté. Comme déjà dit, 
prend des forces cet automne, car le printemps est vite arrivé. Merci l’ami. 

 

5. Rapport de la caissière 
  
Est-elle plus stressée que d’habitude. A-t-elle pris son petit verre de rouge d’avant assemblée. Va-t-elle nous 
présenter des comptes qui tiennent la route malgré le covid en 2021 ? Ben tiens, elle m’a demandé un écran et un 
beamer cette année. Bon signe ou pas ? 
 
Lorène je te passe la parole. 
 
Lorène présente la situation financière du club suite à la saison 2021-2022. Les comptes se trouvent en annexe. 
 
Avant de passer au point 6 de l’ordre jour, permettez-moi de remercier Lorène. Caissière d’un comité d’une société 

BENEVOLE c’est quoi ? Curieux d’avoir l’avis de gens qui sont assis ici ce soir autour des belles tables du FCO.   

 
Caissière, tiré du petit Robert : Personne chargée de l'administration des finances (d'une organisation publique ou 
privée). Tout à fait ça, responsable de gérer les finances de notre société. Aimer les chiffres, il le faut. Pour ceux 
qui ont également la passion des chiffres, notre société est une jolie montagne de chiffres. Physiquement au point, 
c’est sans difficulté qu’elle me rend chaque année le livre…..du FCO impeccable.  
 
7 ans de bons et loyaux services pour la cause de notre jeunesse, de votre jeunesse. C’est ici ce soir, que je te 
rends un dernier merci. Je l’ai dit chaque année, mais on devrait tous avoir la chance d’avoir dans un comité des 
personnes aussi compétentes que nous avons. Toi Lorène, tu en fais grandement partie. Ton professionnalisme a 
combien de fois dépatouillé des situations comptables et financières bien trop complexes pour les simples gens 



 12 

BENEVOLES que nous sommes. Comment faire aujourd’hui pour gérer une société telle que la nôtre sans avoir 
des personnes avec des papiers, sans avoir des compétences. Je me pose vraiment la question.  
 
7 ans aussi d’amitié qui comme je te l’ai déjà dit, vont me manquer. C’est certainement Marcel, Ethan et Maé qui 
vont souffler un peu. Combien d’heures, de messages, de mails avons-nous échangés durant ces 7 années.  
 
Une fois de plus, merci Lorène pour le job, pour ton professionnalisme, ta disponibilité et ta gentillesse. 
 
Malgré la situation un peu particulière, Albert et Jean-François étaient une fois de plus des plus détendus après la 
vérification des comptes. 
 
Y a-t-il des remarques sur ces comptes ou des compléments d’informations ? 
 
Si tel n’est pas le cas, je crois qu’on peut remercier et applaudir Lorène. 

 
 

6. Rapport des vérificateurs des comptes 
 
En date du jeudi 11 août 2022, la gestion financière du club a été contrôlée par les vérificateurs, Albert Joris et 
Jean-François Thétaz. Albert, je te cède la parole pour votre compte rendu. 
 
Albert prend la parole et valide les comptes présentés par Lorène. 
 
Je vous demande, par main levée, d’approuver ces comptes et d’en donner décharge à la caissière ainsi qu’au 
comité. Merci. 
 
Merci Albert et Jean-François pour ce rapport et pour le bon moment partagé ensemble à la suite de cette 
vérification. 

 
 

7. Renouvellement du comité 
 
Conformément aux statuts, chaque 2ans l’assemblée générale doit réélire le comité et les vérificateurs des comptes.  
 
Jean-François Thétaz ayant décidé de se mettre à disposition pour les 2 prochaines années, je demande à 
l’assemblée par mains levées de renouveler votre confiance à Jean-François Thétaz. 
 
Albert après de nombreuses années de service et de nombreux soupers a décidé de laisser sa place. Peut-être 
que les comptes étaient trop parfaits pour un vérificateur de qualité comme lui. Albert je te remercie sincèrement 
pour le job, je sais qu’on se retrouvera prochainement au bord du terrain. On peut applaudir Albert pour le service 
rendu.  
 
Pour le remplacer, il nous fallait trouver une personnalité qui manie les chiffres comme Albert, et qui devait 
s’entendre avec JF. Equation à 2 inconnues, pas trop compliquée à résoudre. Ancien banquier et aujourd’hui 
toujours très actif avec les chiffres, il a son bureau pas très loin de celui de Jean-François, quelques mètres je dirais 
même. Je vous propose d’accepter par applaudissement la nomination de Serge Gabioud comme vérificateur des 
comptes du FCO. 
 
Merci Serge d’avoir accepté cette mission, merci JF également de continuer dans ta tâche. Je me réjouis déjà de 
la prochaine vérification des comptes. 
 
Mathieu 
Été 2014, oui c’est si loin, Avec Alexis, vous vous lancez dans l’aventure sans aucune hésitation. Et quelle aventure 
ma parole. Mon bras droit depuis toutes ces années. J’ai longtemps cherché les mots, les bons mots. C’est assez 
fou pour moi de connaître des gens comme toi. Tellement rare aujourd’hui dans notre société, toujours plus égoïste. 
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Bien plus qu’un bras doit, bien plus qu’un cousin, bien plus qu’un tortchoi, bien plus que tout, un pote, un ami, un 
vrai sur lequel j’ai toujours pu compter. Toujours présent, je dis bien toujours, que ça soit pour la caisse des entrées, 
donner un coup de mains au stand saucisse, racler après un match, monter des cantines, corvée du FCO, 
changement des panneaux publicitaires, montage du char de carnaval et j’en passe. Ah oui, responsable des 
arbitres, entraineurs des Juniors, entraineurs des vétérans, cantinier à tes heures perdues, et surtout conseiller du 
président à maintes reprises. Ah oui, poseur d’affiches de match, peut-être là ta fonction la plus dure, Restaurant 
du Dolent était ta destinée chaque semaine. Pour ceux qui ont connu le lieu, comprenne pourquoi je dis fonction 
épuisante. Je perds un membre du comité compétent, un de plus. Tellement compétent, qu’il n’a jamais eu besoin 
de prendre des notes aux assemblées du comité. Mais je ne perds pas l’ami. Je sais. Tu as le SALUT et les 
REMERCIEMENTS du FC Orsières. Et surtout mon respect, un immense respect. 
 
Je n’ai pas besoin de dire que je me réjouis de te revoir au bord des terrains, ça se fera naturellement. Par contre 
je me réjouis déjà de notre dernière assemblée du comité. J’ai déjà demandé congé à mon patron pour le lendemain. 
J’attends une réponse positive de sa part. Ça en vaut vraiment la peine. Et qui sait, le record de rentrée sera peut-
être battu. 
 
Merci Chin, tu mérites tous nos applaudissements. 
 
Jean-Michel 
Entrée fracassante il y a 2 ans en arrière au sein du comité. Grâce au covid et à ce fameux match amical Orsières-
Bagnes. On avait misé juste, j’en suis persuadé. Aucun regret de t’avoir fait rentrer au comité Jean-Mich. Miné par 
une blessure à répétition, ou plutôt par des opérations à répétition, tu jettes l’éponge pour prendre soins de toi 
comme tu l’as si bien dit. Merci pour ces 2 années données au FCO et au plaisir de te revoir au stade de La Proz. 
Prends soin de toi. 
 
Lorène 
Comme déjà annoncé plutôt, après 7 années de bons et loyaux services, tu quittes également le navire du FCO, 
par la grande porte à en voir la situation financière du club. Tellement presque trop bons, qu’il t’a fallu recontrôler 
les comptes pour trouver ce qu’il clochait. Ton dernier coup d’éclat, les aides COVID versé par Swiss Olympic. 
Combien de club ne sont pas allés au bout des démarches, car tellement de paperasses compliquées à remplir. 
Résultat des courses, versement de la quasi-totalité des pertes du tournoi populaire 2021 et de la buvette printemps 
2021 également.  
Lorène un sincère merci pour ton BENEVOLAT sans faille, toi qui n’avais pas forcément d’attache au FC Orsières, 
pas de devoir envers le club en tout cas. J’ai rentré l’adresse de Saleinaz dans mon GPS, promis.  
 
Qui dit 3 membres en moins, dit 3 membres à remplacer. Ou pas forcément. Le règlement du FCO ne nous oblige 
pas à siéger à 9. Mais avant cela, par soucis de protocole, je demande à l’assemblée si celle-ci a des propositions 
à formuler ? 
 
Remplacer une caissière bénévole, facile ou pas facile ? Voici une année que Lorène nous a annoncé sa fin de 
mandat afin que nous puissions prendre le temps de la remplacer. Quels critères prendre en compte. Si possible, 
une femme, pour l’ouverture d’esprit au sein du comité. Autre point important, gérer les finances du club doit être 
fait par une personne qui baigne dans ce monde-là. On fait un peu le tour des fiduciaires, des banques, des 
personnes que nous connaissons. La perle rare se cache-t-elle dans ses 2 critères. Eh bien oui, il y en a une. Et 
c’est avec plaisir qu’elle a accepté de rejoindre la table du comité. Je vous présente Sophie Abbet.  
 
Pour avoir déjà participé à la séance de passation de pouvoir, oui on a pris le risque qu’elle soit nommée ce soir, 
je peux vous assurer que la gestion financière du club est assurée. Elle devra toutefois certainement freiner les 
folies dépensières du président. 
 
Je demande à l’assemblée, par mains levées, de valider la venue de Sophie au sein du comité.  
Avis contraire ? Sophie bienvenue dans la famille du FCO. 
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Manque le ou la responsable manifestation et le ou la responsable infrastructure à trouver. Théophile ayant quasi 
terminé son mandat de président du 65ème anniversaire, et le bonhomme a faim de travail, reprendra la commission 
manifestation. Pas une surprise en soit, puisque c’est lui qui a supplée Jean- Mich pendant sa convalescence. 
 
Il nous faut donc un responsable infrastructure. Un couteau suisse. La personne en question, un ancien joueur actif 
du FC Orsières, aujourd’hui membre de The équipe des vétérans. Présent aux différentes manifestations du FC, 
n’aura pas de peine à s’intégrer au comité du FC. Je vous présente Denis Formaz. 
 
Je demande à l’assemblée par mains levées, de valider la venue de Denis au sein du comité. 
 
L’article 23 des statuts du club dit que seule l’assemblée générale est compétente pour nommer les membres du 
comité. 
Le comité demande à l’assemblée une dérogation de ce règlement pour nommer le 9ème membre du comité hors 
de cette assemblée et d’en donner décharges au comité en place. Celui-ci s’engage à trouver cette personne au 
plus vite. Y-a-t-il des opposants à cette demande ? Merci de lever la main. 
 
Je considère donc que cette dérogation est acceptée par l’assemblée. Nous promettons de tout mettre en œuvre 
pour trouver une personne qui respecte les valeurs du club. 
 
 
Le nouveau comité se compose de la manière suivante : 

- Président :      Frédéric Lattion 
- Vice-président et responsable manifestation :  Théophile Tornay 
- Secrétaire :      Justine Gaillard 
- Caissière :      Sophie Abbet 
- Responsable matériel :     Sandra Maillard 
- Responsable sportif :     Yoan Favre 
- Responsable infrastructure :    Denis Formaz 
- Membre de la commission sportive et coach J+S :  Hugo Marques 
- Membre :       recherche en cours 

 
8. Message du président du tournoi populaire 
 
Il aura fallu 3 ans ou plutôt 3 assemblées pour qu’enfin le président du tournoi populaire puisse dire du bien de son 
petit bébé. Anthony je te passe la parole, plutôt Florentin pour Anthony : 
 
Chers amis du FC Orsières, 
 
Rapport du président d’organisation du Tournoi Populaire édition 2022, 40ème anniversaire : 
Changements au niveau du comité 

Nous avons eu 5 arrêts : Simon Tornay (12 ans), Emilien Cavé (7 ans), Marcio Reis (6 ans), Graziella Gabioud (4 
ans) et Sarah Gabioud (2 ans). 
Après ces départs, on a fait quelques modifications dans l'organisation du comité (fusionné des commissions, 
changement en interne et réduction des membres). Pour compléter le comité sont arrivés Thomas Ropraz pour la 
commission boissons, Florentin Cotture à la commission sportive et Samuel Maret pour épauler Dany aux 
infrastructures. Malheureusement après une recherche fastidieuse nous n’avons trouvé personne pour reprendre 
les caisses. Après discussion avec Angemarie nous décidons de reprendre ensemble les tâches de cette 
commission pour cette année, épauler par Marc-André Thétaz durant la manifestation. Même problème au 
personnel, nous ne trouvons pas de bras droit à Nicole. Mais au final c’est sa soeur Romaine qui accepte de donner 
un coup de main pour cette année et franchement c’est un gros soulagement pour moi car je sais qu’elle vont 
abattre un job de fou et que je n’ai plus de soucis à me faire de ce côté là. 
Les objectifs de cette 40ème édition étaient les suivants : 
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- Marqué le coup et relancer le TP après 3 ans d’absence. Pour cela revoir tout le concept de la 
manifestation. L’idée de tout faire au terrain arrive en même temps dans la tête de Frédéric et moi. Alors 
« GO » c’est le moment ou jamais. 

- Au niveau organisationnel : Supprimer le dimanche, cette journée est de trop pour la majorité des 
participants. 

- Au niveau sportif : Rester sur la même ligne de conduite qu’en 2019 mais essayer de dynamiser la 
catégorie détente que je trouvais un peu sur le déclin. 

- Au niveau festif : La tonnelle vue à la Saint-Nicolas me parle tout de suite. Sans attendre je demande à 
Samuel si c’est possible d’en construire une. Il est tout de suite emballé et le résultat dépasse largement 
mes espérances.  

- Au niveau musical : Relancer la musique « LIVE » le vendredi soir et le samedi après-midi. La soirée du 
vendredi avec Wave10 est une réussite totale et les 2 groupes du samedi sont très appréciés. 

- Au niveau financier : Réussir à combler les dépenses supplémentaires (Tente de fête plus chère, achat 
d’une tonnelle, budget musical qui a doublé, location de matériel gonflable, etc…). 
 

A l’heure du bilan, le comité d’organisation est vraiment très satisfait car les objectifs ont été atteints. Les 
nouveautés proposées ont été appréciées et ont bien fonctionnées dans l'ensemble. Bien sûr, il reste des 
améliorations et des simplifications à faire mais les bases sont posées et elles sont solides. 
Je suis très admiratif du travail effectué au sein de la majorité des commissions et de leur adaptation aux 
changements et nouveautés. Cependant je tiens vraiment à vous faire part d’un coup de gueule car ce que c’est 
passé durant le week-end du TP est totalement inacceptable. Comment des jeunes d’Orsières, pour la plupart 
membre du club, joueurs de la 1 dans certains cas et même membre du comité d’organisation peuvent-ils avoir des 
attitudes autant insolentes et irrespectueuses envers nous ? Cela me dépasse totalement mais une chose est sûre 
c’est que je dois avoir 100% confiance dans tous les membres de mon comité et malheureusement j’ai perdu ma 
confiance en l’un de mes membres suite à ce week-end du Tournoi. J’ai par la suite reçu des excuses sincères 
ainsi que sa démission du comité d’organisation. Sujet clos pour moi, pas besoin de plus déblatérer. 

 
Pour terminer je tiens à vous faire part des quelques points suivants :  

- Le nombre d'équipe : 66 équipes présentes cette année (74 inscrites) pour 70 en 2019, avec 52 équipes 
dans le tournoi traditionnel et 14 équipes dans le tournoi spécial classes, société et entreprise. La 
désinscription des équipes à la dernière minute a été un problème, nous allons travailler sur ce point pour 
2023. 

- Un nouveau concept « Tous au stade » qui a vraiment plu à la majorité des participants. 
- Une bonne implication des joueurs du club (actifs et juniors) dans le montage et démontage de la cantine, 

au jury et dans le nettoyage. 
- Aucun problème sportif durant les matchs et une belle finale populaire avec une équipe de jeune de Fully 

qui remporte ce tournoi. 
- Une météo idéale. 
- La soirée de vendredi avec Wave10 qui a été très appréciée. Heureux de voir autant de monde pour un 

vendredi soir. 
- Le travail remarquable de GK Sécurité. Aucune grosse bagarre à déclarer. 
- L’engagement exemplaire des membres du comité durant le TP. Beaucoup d’incertitudes pour cette 

nouvelle édition du TP et j’avais besoin du soutien de tout le monde. De plus la perte de mon responsable 
boisson 2 semaines avec le TP n’a pas simplifié la tâche. Cependant je tiens vraiment à remercier mon 
papa pour son aide à la mise en place des boissons, Nicole et Romaine pour leur aide au ravitaillement 
ainsi que les équipes des Pisteurs et des Motzets sur qui j’ai pu compter le samedi au ravitaillement 
également. 

- Au niveau des finances. Je ne vais pas avancer de chiffre concernant un potentiel bénéfice car les 
comptes ne sont pas encore bouclés. Mais je peux vous assurer que ça a été une très belle édition et 
que nous avons dépassé largement les chiffres de 2019 en matière de consommation, de cuisine et 
d’entrées. 

 
Notre édition 2022 n’est pas encore terminée. Il me reste à organiser une séance de debriefing et surtout une sortie 
de remerciement pour l’ensemble des membres du comité du TP depuis 2019. Les informations suivront. 
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Je terminerai ce rapport, en remerciant tous les joueurs du FC, les bénévoles pour leur travail durant le tournoi ainsi 
que Frédéric et le comité du FC. Il va sans dire que les membres de mon comité méritent un merci tout particulier 
pour leur implication avant, pendant et après la manifestation. C'est pour moi un vrai plaisir de travailler avec une 
telle équipe !  
Je vous donne rendez-vous les 14 et 15 juillet prochain pour passer un week-end mémorable et espérons-le 
ensoleiller et chaud comme cette année ! 

 

Bonne soirée et meilleures salutations sportive 
 
 
Anthony – Président du comité d’organisation du Tournoi Populaire du FC Orsières. 
 
 
Anthony, je t’avais mis la pression en t’annonçant les chiffres du 65ème anniversaire. Tu en as bien pris note. Tu 
n’as pas oublié de commander le beau temps. Pour le reste, tout n’était pas parfait, mais pour une première, car 
oui c’était une première à beaucoup de niveaux. Première version tous au stade, premier TP pour toi. De ce que 
j’ai pu voir, tu étais au four et au moulin avant, pendant et après. Juste te dire BRAVO, parce que ça n’a pas dû 
être simple.  
 
Au vu de l’état du terrain synthétique et de l’état des finances du ballon d’or, la version tous au stade est une version 
qui marche. Je me réjouis d’être encore à tes cotés la prochaine édition. 
 
A vous chers parents, à vous chers bénévoles, un tout grand merci. Sans vous pas de tournoi populaire. Vraiment. 
 
Dans le 99% de réussite, il y a ce 1% qui me chagrine beaucoup. Le comportant de certains membres du club 
durant ces 2 jours. J’ai l’impression que le mot RESPECT, qui est notre mot d’ordre au FCO a disparu chez certains. 
Je trouve bien triste. Qu’allons-nous dire l’année prochaine à certains de nos bénévoles qui refuseront de venir 
travailler à cause de ces quelques andouilles, Je soulève la question. 
 
Anthony, j’associe ton comité à mes remerciements. Comité et bénévoles que je remercie chaleureusement pour 
l’excellent travail effectué avant, pendant et après la manifestation. 

 

9. Message du président du ballon d’or 
 
Je passe la parole à Alexis Tornay. 
  
Chers membres et amis du FC Orsières, 
 
Quel plaisir pour moi de prendre la parole lors de l’assemblée générale de notre club de cœur. En effet, depuis le 12 
septembre 2021, j’ai l’honneur et le privilège de présider le Ballon d’Or. 
 
Lors de notre assemblée 2021, notre club comptait 119 membres. Nous avons pris congé de mon prédécesseur, Olivier 
Aubin, que je remercie pour son implication. Nous avons eu lors de cette assemblée, le plaisir d’accueillir pour un bel 
exposé, notre champion local de ski alpin, Daniel Yule. A la suite de celle-ci, nous avons partagé un repas convivial au 
Club Alpin à Champex. Le 3 avril dernier, nous avons fêté les 30 de notre club en toute simplicité et amitié, ici même en 
partageant une grillade et en voyant évoluer notre première équipe contre Troistorrents. 
Voilà dans les grandes lignes la vie du ballon d’or saison 2021/2022.  
 
Je profite de l’occasion pour remercier chaleureusement nos cantinières, Marielle, Jocelyne et Corinne qui nous 
permettent de passer d’agréables moments en ce lieu magnifique et sympathique. Anthony Veuthey et tout son comité 
du tournoi populaire pour la parfaite organisation de la 40ème édition qui restera gravée dans nos mémoires. On se réjouit 
déjà de la prochaine édition… 
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Remerciements également aux membres du comité du FC pour leur implication tout au long de la saison. Merci aux 
membres qui ont décidé de raccrocher et aux nouveaux d’avoir accepté de relevé le défi. 
 
Pour terminer au nom du comité composé d’Albert Joris, Stéphane Reuse, Didier Duay et Théophile Tornay, je te félicite 
et te remercie, cher Fredo pour la passion et l’engagement sans faille dont tu fais preuve pour le bien de notre club 
depuis de nombreuses années. Simplement par passion comme tu le dis si bien ! 
 
Merci de votre attention, vive le football et surtout vive le FC ORSIERES ! 
 
Belle saison à tous.   Alexis Tornay Président Ballon d’Or 

 
Merci Alexis.  
 
L’année dernière je n’avais pas pu vous articuler des chiffres pour les travaux de la buvette. Cette rénovation aura 
couté environ 147'000.-. Et c’est bien grâce au ballon d’or que nous pouvons être fiers de ces travaux. 
 
Un 30ème anniversaire dans la simplicité, la joie et la bonne humeur, voilà comment tu as décidé de commencer ton 
mandat. Diner à la buvette du FCO, suivi du match Orsières – Troistorrents. Toute belle journée remplie d’amitié. 
 
Merci Alexis. Merci à toi et ton comité, tes membres pour le soutien inconditionnel que vous apportez au FC 
Orsières. Maurice Joris fondateur de ce club de soutien serait à coup sûr fier de voir ce que le ballon d’or est devenu. 
 
Je me réjouis d’avance de passer avec vous le 31ème anniversaire du ballon d’or. 

 
 

11.- Saison 2022 - 2023 
 
Manifestations : 
Le programme de la saison est le suivant : 
20 août :  Coupe valaisanne des actifs Orsières – Leuk 2ème ligue   
20 août :  Coupe valaisanne actifs et juniors B,C,D,E 
26-27-28 août :  Reprise des championnats actifs et juniors   
Mardi 6 décembre : St-Nicolas 
Juin 2023 :  Journée du FCO 
Juillet 2023 :   41ème tournoi populaire. 
Juillet 2023 :  Marché de champex 
 
 
Au niveau sportif, tous les contingents, actifs et juniors ont été affichés à la buvette et mis en ligne sur le site internet 
du FCO. 
 
Le FC Orsières sera donc composé de 12 équipes (3 équipes actives (dont les vétérans), 1 équipe de juniors A, 1 
de B, 1 de C, 2 équipes de D, 2 équipes de E, ainsi que d’1 école de foot). Le FC Liddes sera lui composé d’une 
équipe de juniors E et de vétérans. 
 
Petite précision tout de même. L’équipe de juniors E Liddes-Orsières est composée majoritairement de joueurs du 
FC Orsières. Elle s’appelle Liddes-Orsières et est inscrite sous le FC Liddes, ceci afin de permettre au FC Liddes 
de continuer d’exister. 
 
Concernant les entraîneurs et équipes pour la saison prochaine : 
 
La Une est entraînée par Bruno Fellay et Patrick Troillet, avec un contingent de 22 joueurs. 
La Deux est entraînée par Fabrice Cincotta et on cherche toujours un coach, avec un contingent de 25 joueurs. 
Les juniors A sont entraînés par Kévin Volluz, Jérome Volluz et Patoche, avec un contingent de 22 joueurs. 
Les juniors B sont entraînés par Kilian Chambovey et Sébastien Thétaz, avec un contingent de 19 joueurs. 
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Les juniors C sont entraînés par Nuno Bernardo et Dario Dayné, avec un contingent de 24 joueurs. 
Les juniors D1 sont entraînés par Grégory Gabioud, Thibaut Gabioud et Maxime Gross, avec un contingent de 16 
joueurs. 
Les juniors D2 sont entraînés par Vincent Michellod, José Ferreira et Ferdiand Rausis, avec un contingent de 16 
joueurs. 
Les juniors E1 sont entraînés par Bertrand Lattion et Benoit Abbet, avec un contingent de 12 joueurs. 
Les juniors E2 sont entraînés par Céline Rausis, Reynald Vernay et Alain Pellouchoud avec un contingent de 11 
joueurs. 
Les juniors E3 Liddes-Orsières sont entraînés par Bastien Richard, Antoine Tornay et Christian Moulin avec un 
contingent de 11 joueurs. 
 
L’école de football sera entraînée par Florentin Cotture, avec comme assistants Michel Maillard, Sandra Maillard, 
Anthony Veuthey et Damien Cavé. 
 
Concernant les gardiens, nous avons à disposition des gardiens de grande qualité, en la personne de Joseph 
Roserens, Florent Fellay, Loïc Moulin et Florian Maret. 
 
Grand merci à vous tous pour votre engagement. Je vous souhaite une excellente saison et beaucoup de plaisir. 

 
12.- Divers 

 

 Il y a une année je vous avais annoncé que la commune par le biais de sa ministre des sports avait reversé 

de l’argent aux sociétés dans le cadre de la lutte contre les méfaits du covid. De notre côté, nous avions mis 

cet argent de côté pour en faire bonne usage. C’est chose faite, puisque nous l’avons reversé à l’UNICEF pour 

les enfants touchés par la guerre en Ukraine. Encore merci pour cette initiative.  

Sarah, nous nous réjouissons de continuer de collaborer avec toi à l’avenir. Merci à l’administration communale 

pour son soutien.  

 Petit retour en arrière pour vous rappeler qu’il y a maintenant 7 ans que le règlement et obligations des 

membres actifs a été mis sur pied. Que chaque enfant membre du club a reçu au moins une fois ce règlement. 

Malgré tout, et cette année encore de nombreux rappels ont dû être effectués, y compris à nos équipes actives. 

Triste et désolant, mais surtout incompréhensible. 

 FootEco 

Concernant la structure FootEco du valais, aucun représentant FC Orsières n’a été retenu pour de futures 

sélection.  

 Petit  rappel : nous avons un accord avec le restaurant du Grand-St-Bernard à Orsières. Chaque fois qu’un 

membre du club va manger au restaurant, qu’il soit en possession d’une carte supporter ou d’une carte de 

joueur (réalisé par le GSB), et sur présentation de cette carte, 1.- sera reverser au FC Orsières. Cette 

collaboration a permis au GSB de reverser 300.- dans les caisses du club. 

 
Quelqu’un d’autre désire s’exprimer ? 
 
Théophile prend la parole pour remercier Frédéric pour son dévouement et demande à l’assemblée de l’applaudir.  
 
Je demande à tous les entraîneurs juniors, coachs et arbitres de venir vers Lorène chercher un petit cadeau en 
signe de remerciement au travail effectué durant cette saison écoulée. Uniquement ceux qui n’ont pas encore reçu 
leur petit cadeau. 
 
Je mets un point final à l’an 8 après GC, clos cette assemblée générale du FC Orsières et cette assemblée du 
groupement FC Orsières – FC Liddes et ouvre la première page du 67e chapitre en espérant que celui-ci puisse se 
dérouler de manière tout à fait normale. Je vous souhaite à tous une excellente saison 2022-2023. Une agréable 
fin de soirée. Merci de votre attention. 
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Clôture à 21h01 
 
Orsières, le 17 août 2022 
 

Frédéric Lattion  
         Président FC Orsières  


